



Entrée d'une des caves murée par l'occupant allemand durant la Seconde Guerre Mondiale, rouverte à la libération. Le tuyau de ventilation et la maçonnerie en béton de ciment est caractéristique des fortifications militaires de cette période. L'ensemble a été recouvert de lait de chaux par les champignonnistes occupant le site a posteriori. Les différentes caves étaient louées à des viticulteurs et négociants de vin de Bourgogne.

IVR11_20249400052NUC4A

Auteur de l'illustration : Stéphane Asseline, Auteur de l'illustration : Stéphane Asseline

Date de prise de vue : 2024

(c) Stéphane Asseline, Région Île-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation